

Llamam a candidata presidencial oficialista a presentar propuestas para el sector rural

Desde la Asociación Agricultores de Malleco señalaron que están “disponibles a escuchar a quienes vengan”.

NCA

Luego que la representante del Partido Comunista (PC), Jeannette Jara, resultara electa en las elecciones primarias del oficialismo, los representantes de la Asociación de Agricultores de Malleco llamaron a la candidata presidencial a plantear sus propuestas para el mundo rural, en particular, los habitantes de La Araucanía y la Macrozona Sur, quienes deben lidiar con la violencia, el terrorismo y el consecuente rezago de una de las zonas más vulnerables del país.

Al respecto, el presidente de la organización agrícola mallequina, Sebastián Na-

veillan, aseguró que “están abiertas las puertas para conversar con todos los candidatos, incluida la exministra Jara”, y recordó que “el único que hasta la fecha ha llegado hasta nuestras oficinas es José Antonio Kast”.

El también ex integrante de la Comisión para la Paz y el Entendimiento, señaló que “tuvimos la oportunidad de reunirnos con el presidente de su partido, Lautaro Carmona, con quien abordamos varios de los problemas que enfrenta la Macrozona Sur y le planteamos, por ejemplo, las diferencias entre las demandas del pueblo mapuche y de los grupos terroristas”.

“Esperamos —recalcó

Presidente de la organización agrícola mallequina, Sebastián Naveillan.



Naveillan— que la candidata del Partido Comunista pueda conocer, en terreno, lo que viven a diario los habitantes de los sectores rurales, la falta de seguridad, pero también sus inquietudes en cuanto a la producción y la seguridad agroalimentaria”.

Finalmente el presidente de Agricultores de Malleco afirmó que “es tarea del Estado garantizar el bienestar de sus habitantes, sobre todo en los sectores más vulnerables, como es el campo de La Araucanía, por eso esperamos que todos los candidatos le otorguen

la importancia y gravedad que esto tiene, que vengan y se reúnan con los gremios y podamos mostrarles las necesidades que tienen quienes producen el alimento que se consume en todo Chile y la importancia de respetar el Estado de Derecho y la propiedad privada”.